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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Steidl, Schwarzenberger 

und Kollegen 

an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Anfragenbeantwortung vom 13.Februar 1989, Zl.10.000/ 

139-Parl/88 

Am 15.Dezember 1988 haben die Unterzeichneten mehrere Fragen 

im Zusammenhang mit der Entwicklung der Einnahmen im Burgtheater 

gestellt. Es ging dabei insbesondere um den sehr starken 

Einnahmenrückgang von der Spielzeit 1986/87 zur Spielzeit 1987/88. 

Die damit zusammenhängenden Fragen wurden jedoch in der vorbe

zeichneten Beantwortung nicht beantwortet, sondern mit Hinweis 

auf die Einnahmenschätzung der Kalenderjahre 87 und 88, die am 

15.Dezember noch gar nicht Gegenstand der Anfrage sein konnten, 

der Eindruck erweckt, daß die Einnahmenentwicklung nicht jenes 

negative Bild biete, das Gegenstand der Anfra~e war. 

Da somit die Beantwortung für die Fragesteller absolut unbe

friedigend ist, stellen sie an die Frau Bundesminister für 

Unterricht, Kunst und Sport folgende 

A n fra g e 

Wie haben sich,gemäß den in der Anfrage vom 15.Dezember gestellten 

Fragen,die Einnahmen entwickelt, wenn man das Kalenderjahr 1986 

mit dem Kalenderjahr 1988 vergleicht? 
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